

## 佐賀県まん延防止措置に対する「新型コロナウイルス感染防止対策」についてのお願い

平素より本校の教育活動に関しまして、ご理解ご協力をいただき、誠にありがとうございます。各都道府県で緊急事態宣言が出されておりましたが、この度佐賀県におきましても8月27日より9月12日まで「まん延防止等重点措置」が適用される予定です。

旧唐津市を対象とされるようでございますが、これまで以上の感染拡大に備え、「チーム龍谷」「チーム佐賀」「チーム日本」としての対応が求められてくると考えております。

佐賀県は8月18日から「医療環境を守るための非常警戒措置」が発令され、既に県内全域の飲食店に時短要請がなされておりますが、今後は大型商業施設にも営業時間の短縮が要請される予定のようです。今後、これまで以上に感染防止対策が徹底できるよう、そして生徒たちの様々な活動が一刻も早く笑顔のもとで行われるよう、下記の点において自覚責任ある行動をお願いいたします。

- 1 不要不急の外出自粛
- 2 毎日の検温
- 3 三密の回避
- 4 マスクの着用・手指の消毒・うがいの徹底 など

濃厚接触者の基本定義では、「マスクを外した状態での1メートル以内、15分以上の接触」が1つの基本となっております。これも踏まえ、食事の際には以下の点を配慮してください。

- 5 対面を避ける
- 6 私語を慎む
- 7 食事がすんだ後はすぐにマスクを着用する

基本の予防が一番大切になってきます。感染しない、感染させない、拡大防止予防、のための意識を高めていただくようお願いいたします。

また、いつどこで誰が感染してもおかしくない状況でございます。すでに感染だけでなく、そこに付随する様々な問題で苦しんでおられる方がいらっしゃいます。その点も踏まえ、お互いを思いやり、みんなで乗り越えていくためにどうぞご理解、ご協力をお願いいたします。

厳しい状況下ではございますが、皆様におかれましても、どうぞご自愛ください。

龍谷中学高等学校  
校長 吉松 幸宏